

Polres Probolinggo Terjunkan Ratusan Personel Gabungan Amankan Debat Pamungkas Pilkada 2024

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.HALUANINDONESIA.COM

Nov 18, 2024 - 11:20



PROBOLINGGO – Polres Probolinggo Polda Jatim menerjunkan ratusan personel gabungan untuk mengamankan jalannya debat publik ketiga Pilkada Kabupaten Probolinggo 2024 yang mempertemukan dua pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati pada, Minggu (17/11/2024).

Acara debat yang berlangsung di Gedung Islamic Center dengan diikuti oleh dua

paslon yakni Paslon nomor urut 1 (Zulmi Noor-Abdul Rasit) dan Paslon nomor urut 2 (Gus Haris-RA Fahmi).

Tema debat terakhir kali ini adalah "Menyerasikan Pelaksanaan Pembangunan Kabupaten dan Provinsi dengan Nasional" serta "Memperkokoh NKRI dan Kebangsaan."

Pengamanan debat publik ini melibatkan kurang lebih 400 personel gabungan, dari TNI-Polri, Dishub, dan Satpol PP serta BKO Satbrimob Polda Jatim.

Persiapan pengamanan dimulai dengan apel kesiapan, kemudian dilanjutkan dengan sterilisasi lokasi oleh Tim Samapta Polres Probolinggo Polda Jatim.

Selain itu, pengamanan jalur menuju lokasi acara juga diterjunkan personel Satlantas dan Satreskrim yang bertugas baik secara terbuka maupun tertutup.

Kapolres Probolinggo, AKBP Wisnu Wardana, menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat yang telah mendukung suksesnya pelaksanaan rangkaian debat publik Pilkada Kabupaten Probolinggo 2024.

"Kami berterima kasih kepada masyarakat maupun pendukung kedua paslon yang telah menjaga situasi kondusif selama debat publik, mulai dari debat pertama hingga debat ketiga yang menjadi penutup rangkaian acara ini," kata AKBP Wisnu.

Menurutnya, partisipasi masyarakat sangat penting untuk menciptakan Pilkada yang damai, demokratis dan berkualitas.

"Kami harap warga Kabupaten Probolinggo dapat terus mendukung pelaksanaan Pilkada dengan bijak dan damai. Mari kita sukseskan Pilkada 2024 dengan turut bekerja sama menjaga kamtibmas tetap kondusif," pungkas AKBP Wisnu Wardana. (*)